



Nachhaltiger Schulbau

Mit den Erdbewegungen am Erdbeerfeld vergangenen Herbst wurde der sichtbare Beweis geschaffen: es entsteht eine neue Schule in Weilheim.

Ein architektonisches Leuchtturm-Projekt. Der Masterplan wurde von Professor Francis Kéré entwickelt.

Es ist ein Vorzeige-Projekt für nachhaltige, ökologische Bauweise.



Link zum Film der Schule https://vimeo.com/647462631/f3d96d512c

Spendenkonto bei der Sparkasse Oberland DE29 7035 1030 0032 2037 21



SMS Spende 5 EUR SMS Spende 9 EUR

